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REUNIÓN DE  SUP, FSC-CCOO Y AUGC CON LA SECRETARIA DE 
ESTADO DE ADMINISTRACIONES PÚBLICAS Y MUFACE 

 
El martes, día 24, representantes SUP, FSC-CCOO y de AUGC mantuvimos una 
reunión con Elena Collado, secretaria de Estado de Administraciones Públicas y 
con Antonio Sánchez Díaz, director general de MUFACE. 
 
El encuentro estuvo dedicado a analizar la problemática existente en el recorte 
sistemático de servicios que venimos padeciendo los funcionarios integrados en 
MUFA CE, y enfocado dentro de nuestros respectivos ámbitos, a recuperar los 
derechos perdidos como consecuencia de la crisis económica. 
 
Trasladamos circunstancias concretas 
y quejas de nuestros afiliados 
evidenciando que sería positivo 
impulsar procedimientos de 
seguimiento, control y verificación de 
los servicios y de la atención 
individualizada que prestan las compañías médicas. La respuesta de la secretaria 
de Estado fue que el Gobierno apuesta por la asistencia médica a los funcionarios 
por medio de las mutualidades, porque creen en el sistema; y ante el evidente 
recorte de servicios, nos aseguró que desde la Administración se va a hacer todo 
lo posible para mantener su viabilidad y esperan poder informar en breve, de 
avances concretos. 
 
También expusimos las cuestiones que más preocupación suscitan como es 
nuestra demanda de un mismo trato para todos los funcionarios de la AGE, 
independientemente del colectivo al que se pertenezca, restablecimiento de las 
prestaciones, no discriminación dentro de las compañías por ser mutualistas, y 
soluciones a las deficiencias de las especialidades médicas en determinadas 
poblaciones. 
 
La respuesta a nuestros planteamientos fue interesarse en conocer aquellos casos 
concretos de problemas en la atención médica, para solucionarlo e incidir en que 

su nueva línea de trabajo está sustentada en la asistencia médica a través de las 
mutualidades, por lo que van a trabajar para mejorar todo lo que expusimos. Una 
cuestión que desde el SUP estimamos necesaria y positiva para que nuestro 
colectivo vuelva a tener la cobertura médica que se merece. 
 

Madrid, 30 de enero de 2017. 

Comisión Ejecutiva Nacional. 


